The sim

4月、僕はこの伝統ある豊浦高等学校に入学した・・・。最初に驚いたのは対面式の2・3年生の先輩方による校歌斉唱だった。ひとりひとりが制帽・帽子を

バサッバサッ!

っと全員そろえて制帽・帽子を振っていた

ことだった。その時、僕は「なんてかっこ

ういい学校なんだぁ!!」と思った。そこで僕は豊浦でしか味わえないことを紹介します。 名づけて・・・

文部両道の豊浦 番外編

「文武両道」ということで、勉強と部活動が大変盛んな学校である。 大変盛んな学校である。勉強面では、大学進学率が高く、先生方も熱心に授業をしてくださる。部活動では各部活動の目標を達成させるとめ日々、練習に励んでいて、これまでに優秀な成績を数多く残している。

青春へ DIVE!! そうこれはいうまでもなく、夏の体育の授業で行われる

3mの飛び込み台からの飛び込みである。また、水深<mark>約 2.5 メートルのプール</mark>でこれは豊浦でしか味わえない。

快 適 な学 校 環 境 豊浦といえば何といってもその勉強する環境、友達

と共に過ごす環境などすべての環境において☆☆☆である。この環境にいる からこそ、勉強、部活動に専念できるのである。

校訓三網

·至誠一貫·進取向上·自洛協同

「豊浦ならば、きっと3年間が有意義になると確信しています。」